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« La Route du Tchaï » 

Association culturelle de la section des 

Langues et civilisations slaves et de l’Asie du Sud 

Assemblée Générale 

3 avril 2019 – 11h45 

UNIL, Anthropole, cœur de section SLAS 4079 

Membres présents : Nicola Pozza, Philippe Bornet, Anna Isanina, Danielle Feller, Elena 
Simonato, Gabriele De Franco, Pierre-Henry Genet, Diane Charmey 

Membres excusés : Malika Jara, Melina Gravier, Maya Burger, Nadia Cattoni 

 

Ordre du jour 

Info : dorénavant, l’AG aura lieu en avril. 

1. Approbation de l'ordre du jour 

L’ordre du jour est approuvé. 

2. Approbation du procès-verbal de l'AG du 3 octobre 2018 

Le PV de 2018 est approuvé. 

3. Rapport des présidents 

CinéMasala 2018 : L’édition s’est bien passée. Nous sommes rentrés dans les frais. La 

prochaine édition est en cours de préparation. 

Prix de l’Orient Express : Un prix pour un travail côté slave a été décerné à la fête de 

section en décembre 2018.  Seulement 501 francs avaient été demandés, donc il n’y pas 

de restes. Pour la remise de prix en mai 2019, nous avons reçu 4 travaux côté Asie du Sud. 

La fête de section (et remise de prix) aura lieu le mardi 28 mai.  

Ciné-Club : 4 projections au premier semestre. Il n’y a jamais beaucoup de monde. Une 

projection a eu lieu ce semestre et une autre est prévue dans deux semaines. Il faudrait 

plus de contacts avec les autres sections (Cinéma par ex.), ou organiser les projections en 

lien avec des cours, ou peut-être en faire moins mais organiser bien à l’avance pour avoir 

plus d’impact.  

Interventions dans les gymnases : Le projet a bien fonctionné. Il y avait 3 groupes (2x Asie 

du Sud, 1x études slaves), dans 10 classes entre Beaulieu, Provence, Piccard. Les élèves et 
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enseignants ont apprécié. D’autres enseignants seraient intéressés, mais il faut vraiment 

trouver plus d’étudiants pour couvrir plus de classes. 

Magazine de la Route du Tchaï : Il faut absolument ajouter la dernière édition sur le 

site web !  

Faut-il penser à un ISSN ou DOI ? Il faut d’abord plus de publications. Une prochaine 

édition sortira à la fête de section le 28 mai.  

Dictée totale : Nouveau projet proposé par Anna, aura lieu le 13 avril. Un remboursement 

aura lieu pour les frais (verrée, etc). Le contrat a été signé avec l’association Sobor. 4 salles 

ont été réservées pour les tests pour russophones et étudiants en russe. On imagine qu’il 

y aura environ 50 personnes. Une verrée aura lieu après les tests. Pour une prochaine 

édition, il serait bien d’inviter quelqu’un pour dicter (un écrivain, …). Ne pas oublier 

d’imprimer des flyers RdT pour l’évènement ! 

Ateliers de calligraphie : Pour la calligraphie persane et viaz. Pierre-Henry Genet a trouvé 

un contact, à organiser pour le semestre prochain. Il y a un certain budget à disposition 

pour inviter quelqu’un et en faire un évènement. 

 

4. Rapport du trésorier 

Les comptes sont approuvés. La RDT a pu obtenir un certain bénéfice grâce aux 

cotisations. Il y a 2100.- à disposition dans la caisse, donc de quoi financer des projets. 

Question des membres : il faut encourager des personnes du côté slave, car il y a un certain 

déséquilibre. Par exemple, demander aux étudiants qui suivent le cours de russe niveau 

C1. Elena Simonato et Blain Auer ont accepté de rester les vérificateurs de compte 

officiels. 

 

5. Élection du comité 

Nous aimerions modifier les statuts pour enlever le nombre maximal de personnes 

pouvant faire partie du comité (pour l’instant, 5 personnes). Cela permettrait à Melina de 

revenir dans le comité dès début septembre. Les changements seront faits s’il n’y a pas 

d’opposition dans les dix jours. Il faut également changer le nom dans les statuts pour qu’il 

corresponde à celui du compte de la Poste. Une fois ces changements faits et acceptés, les 

statuts mis à jour seront signés par le nouveau comité et transmis à l’UNIL. Les membres 

actuels du comité gardent leur poste pour la suite. Faudrait-il changer les noms des postes 

pour avoir deux présidents et un vice-président ? à voir.  
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6. Projets en cours et futurs 

Pour les projets déjà mentionnés, voir « Rapport des présidents ». 

Cafés de langues (russe/hindi) : Il n’y pas beaucoup de monde, mais le projet fonctionne 

quand même à chaque fois. Il faudrait encourager les étudiants en Bachelor à y participer.  

Groupe de langue russe niveau C1 : Le projet fonctionne bien pour le moment. Malika et 

Anna interviennent dans ce cours. Suggestion : Les participants devraient devenir 

membre de la RdT. Aussi, il faudrait rendre le cours plus visible (par exemple, dans les 

horaires de la section SLAS, …). 

 


